

## ABSTRAK

**SARMILA, 2024.** *“Peran Perbankan Dalam Peningkatan Kesejahteraan Petani Semangka Di Kecamatan Lamasi.”* Skripsi Program Studi Perbankan Syariah IAIN Palopo, di bimbing oleh Bapak Umar, S.E., M.SE.

Penelitian ini membahas tentang peran perbankan dalam peningkatan kesejahteraan petani semangka di Kecamatan Lamasi. Penelitian ini termotivasi dari munculnya fenomena budidaya semangka yang merupakan pilihan baru dalam pengalihan prapanen bagi petani padi di Kecamatan Lamasi untuk menambah pendapatan mereka, karena keuntungan dari budidaya semangka ini sangat besar sehingga dapat meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan petani. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana perbankan berkontribusi pada kesejahteraan petani semangka di Kecamatan Lamasi.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan sumber data berupa wawancara, dokumentasi dan observasi serta menggunakan data primer dan data sekunder. Instrumen penelitian yaitu berupa rekaman saat wawancara, foto sebagai dokumentasi penelitian dan alat tulis serta pedoman wawancara. Pemeriksaan keabsahan data menggunakan Trigulasi sumber, Trigulasi metode dan Trigulasi waktu. Serta Teknik analisis data menggunakan Reduksi data, Display data, penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat di simpulkan bahwa perbankan memiliki peran penting dalam meningkatkan kesejahteraan petani semangka di Kecamatan Lamasi. Akses terhadap pinjaman modal dari bank dengan suku bunga yang rendah hanya 6% sehingga memungkinkan petani untuk meningkatkan produktivitas dan hasil panen, sehingga meningkatkan pendapatan dan kualitas hidup mereka. Kesejahteraan petani semangka telah di ukur melalui indikator menurut Badan Pusat Statistik yaitu, pendapatan dan sumber daya, Pendidikan, Kesehatan, standar hidup layak dan ketahanan pangan dan gizi. Petani semangka yang ada di kecamatan lamasi sudah mencapai kesejahteraan sesuai dengan indikator yang telah digunakan untuk mengukur kesejahteraan petani.

**Kata Kunci:** Peran, Perbankan, Kesejahteraan, Petani Semangka.